

～ 日本海難防止協会シンガポール連絡事務所発SRO news ～
(Ref No : 18-013)

1 中国によるパプアニューギニアへの援助資金が、パプアニューギニア元首相への賄賂（100万USドル）として使用

[原文](#)

(3 June 2018, Sydney Morning Herald)

2 ソロモン諸島首相は、中国の拡大する影響力に対抗するため、初めてニュージーランドを公式訪問し、同国からの更なる支援を要請

[原文](#)

(3 June 2018, PACNEWS)

3 マレーシア首相は、「南シナ海とマラッカ海峡における軍艦の存在は、同地域の平和と安定に寄与しない」と発言

[原文](#)

(7 June 2018, The Star)

4 ニュージーランド海軍の軍艦が、フィジーの漁業省の職員を同乗させ、EEZにおける海洋監視活動オペレーションを開始

[原文](#)

(5 June 2018, FijiTimes.com)

5 フィジー大統領が、首都スバで行われた世界海洋デーシンポジウムにおいて、世界の海洋を保護するために努力する重要性を指摘

[原文](#)

(8 June 2018, fjiivillage.com)

6 バヌアツ野党は、現首相に対して不信任案を提出し、憲法改正案、政府の所得税の承認や貿易協定が検討不十分である議会で追及する見通し

[原文](#)

(13 June 2018, Radio NZ)

7 南太平洋観光機関（SPTO）の報告によると、2017年に観光客の大幅な増加を見せた太平洋島嶼国の主要な地域に比べ、トンガにおける伸びは低調

[原文](#)

(13 June 2018, Matangi Tonga On-line)

8 オーストラリア海軍の最大の軍艦がトンガに寄港。オーストラリアの国防相は、この寄港は海軍の重要な年間活動の 1 つであり、地域の安全と安定に大きく貢献していると発言

[原文](#)

(13 June 2018, 9News)

【ソロモン諸島関連】

9 オーストラリアとソロモン諸島間の海底通信ケーブルの敷設に関し、ソロモン諸島が中国企業（Huawei）との契約を解除した後に、オーストラリアは資金提供と建設の支援を行うことを約束

[原文](#)

(13 June 2018, South China Morning Post)

10 ソロモン首相が、訪問先のオーストラリアにおいて、中国ではなく台湾と国交を結ぶ太平洋島嶼国は圧力を受けていると発言

[原文](#)

(14 June 2018, Radio NZ)

【中国の衛星・ミサイル追跡艦関連】

11 オーストラリア海軍は、スバ港に停泊している同国の軍艦等の情報収集を目的として、同じ港に中国の衛星・ミサイル追跡艦が意図的に入港していると疑念を持つ

[原文](#)

(9 June 2018, ABC NEWS)

12 在フィジー中国大使は、スバ港に中国の衛星・ミサイル追跡艦がオーストラリア海軍の軍艦と同時期に入港したことは偶然であるとして、情報収集を行っていることを否定

[原文](#)

(12 June 2018, ABC NEWS)

13 フィジーの首相は、スバ港に寄港した中国船は衛星追跡艦であり、同港において燃料と食料を補給していると発言

[原文](#)

(13 June 2018, fjiivillage.com)

【オーストラリア外相のパラオ、ミクロネシア、マーシャル諸島訪問関連】

14 オーストラリア外相が、パラオの自然環境を保護しつつ観光産業を振興するための取組みである Palau Pledge Initiative（パラオへ入国する外国人は、自身のパスポートに押されたスタンプに署名を行い、パラオの自然環境を尊重することを誓約する）のために、6万 US ドルを寄贈

[原文](#)

(4 June 2018, Pacific Note)

15 パラオ大統領は、オーストラリア外相の訪問を戦略的パートナーとしての同国のコミットメントを示すものとして歓迎

[原文](#)

(3 June 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試してください。

16 オーストラリア外相が、パラオ、ミクロネシアに続き、マーシャル諸島を訪問し、同国首相と会談、また、オーストラリア等が 1,900 万 US ドルをかけて支援する水と衛生プロジェクトに関して現地視察

[原文](#)

(7 June 2018, Radio NZ)

【ナウル関連】

17 ナウル政府は、自国の裁判に批判をする者（報道を含む）を処罰する規定を盛り込んだ裁判所法を新たに制定（この法令は政府職員は除外される）

[原文](#)

(4 June 2018, The Guardian)

18 ナウル元大統領は、同国の新たな裁判所法は、太平洋島嶼国の首脳会議（Pacific Islands Forum Leaders meeting）に先立ち、野党の発言を黙らせるために作られたと発言

[原文](#)

(6 June 2018, Radio NZ)

【太平洋島嶼国開発フォーラム延期】

19 7月4日～6日にソロモン諸島のホニアラで開催予定である太平洋島嶼国開発フォーラム（PIDF）首脳会議等が延期されることを同事務局が公表

[原文](#)

(11 June 2018, Solomon Star)

[原文](#)

(12 June 2018, Radio NZ)